



COMUNICADO

Aplazamiento de la I Subida a Trasierra

Trasierra, 16 de Mayo de 2025: La Escudería Faro de Extremadura y el Motorclub Culebrin-Pallares lamentan comunicar el aplazamiento de la I Subida a Trasierra, prueba del Campeonato de Extremadura de Montaña, que estaba prevista para el próximo 24 de Mayo de 2025. En primer lugar, pedimos disculpas a los equipos y aficionados por este aplazamiento.

La falta de equipos inscritos tras el periodo de inscripción ha provocado que la organización de la I Subida a Trasierra tome la decisión de aplazar la prueba para intentar buscar una nueva fecha que sea más atractiva para los planes deportivos de los equipos participantes.

El compromiso de la Escudería Faro de Extremadura y Motorclub Culebrin-Pallares es intentar sacar hacia delante esta prueba que se estrena esta temporada en el calendario del Campeonato de Extremadura de Montaña, y, por tanto, desde ya focalizamos nuestros esfuerzos en encontrar una fecha que no origine problemas a los equipos que sigan este certamen.

Sin más, y reiterando las disculpas a los equipos inscritos por las molestias ocasionadas, esperamos que pronto podamos anunciar la nueva fecha de la I Subida a Trasierra que esperamos poder celebrar en este 2025 con un gran apoyo de los equipos participantes.

ATENTAMENTE, EL EQUIPO DE ESCUDERÍA FARO DE EXTREMADURA Y MOTORCLUB CULEBRIN-PALLARES